

PROJET : Réalisation de sacs - Recyclages de bâches publicitaires du Festival de musique des Z'éclectiques

Partenaires :



Voici la suite du projet.

Février 2021 :

Nous étions rendus à l'étape de fabrication : Assemblage du sac.

Notre envie première était de réunir plusieurs classes et de travailler sur des temps libres.

Mais les restrictions sanitaires ne nous ont pas permis de travailler ainsi, avec tous niveaux de classes confondus.

Nous avons profité de temps libres de certains élèves de BTS vêtement et cuir,

et ils ont su s'organiser, en mettant en place différentes méthodes de travail, sur une semaine pour fabriquer la totalité des sacs.

Un grand BRAVO à eux ! Eloïse, Antonin, Estéban, Nora, Maëva, Emilie



Préparation des anses pour les sacs



Etapes de fabrication



Etapes de fabrication

